

[SPÉCIALE CE]
[DIMANCHE]

JOURNÉE DES RELATIONS HUMAINES
PRÉSENTATION POUR L'OFFRANDE



Cœurs Ouverts, Esprits Ouverts. Bras Ouverts.

Le Peuple de l'Église Méthodiste Unie®

JOURNÉE DES RELATIONS HUMAINES PRÉSENTATION POUR L'OFFRANDE



L'Église Méthodiste Unie, le monde et nos communautés sont dans une période de transition. L'esprit de Dieu, cependant, est toujours à l'œuvre et la mission de Dieu continue. L'église peut être un phare pour naviguer dans les jours d'inquiétude, de préoccupation et de changement. Trop souvent, les dons de Dieu sont enterrés sous des systèmes de pauvreté en raison de l'accès inégal aux soins de santé, à l'éducation et à un logement sûr. Lorsque cela se produit, nous ne profitons pas des dons de ceux qui luttent pour leur survie au quotidien.

Lors de la Journée des relations humaines, nous reconnaissons les liens que nous avons avec nos prochains. Nous nous associons à d'autres congrégations de l'ÉMU dans une offrande spéciale visant à soutenir les ministères communautaires par le biais de développement communautaire, la représentation de la communauté par le biais des services volontaires méthodistes unis et le travail avec les jeunes à risque par le biais des programmes de rééducation des jeunes délinquants. Ensemble, nos dons œuvrent pour le bien commun et le partage de l'amour de Dieu. Aujourd'hui, peut-être plus que jamais, nous sommes appelés à apporter la guérison et

l'espoir qui nous pousse à devenir une nouvelle création en Christ. Par nos dons et notre soutien, nous nous associons à Dieu et à son peuple pour renforcer la présence de l'amour du Christ dans un monde qui souffre.

Cette congrégation a pris part à un ministère axé sur la transformation grâce aux actions suivantes (donnez des exemples). Notre conférence annuelle travaille en collaboration pour (donnez des exemples de projets de mission de la conférence). Et l'Église Méthodiste Unie, en tant que dénomination, renforce les relations dans le monde entier, contribuant à créer des opportunités d'égalité et



Cœurs Ouverts, Esprits Ouverts, Bras Ouverts.

Le Peuple de l'Église Méthodiste Unie®

JOURNÉE DES RELATIONS HUMAINES PRÉSENTATION POUR L'OFFRANDE

de justice afin que les enfants de Dieu puissent s'épanouir. C'est en partageant des dons uniques par le biais d'un réseau de personnes fidèles que nous commençons à entrevoir ce que le révérend Martin Luther King Jr. appelait la « communauté bien-aimée ».

Veillez donner généreusement en libellant un chèque à l'ordre de cette église et en inscrivant « offrande pour la Journée des relations humaines » sur la ligne de mémoire. Vous pouvez également faire un don en ligne ou mettre en place un système de don mensuel en vous rendant à l'adresse suivante : **[UMC.org/SSGive](https://www.UMC.org/SSGive)**.

BÉNÉDICTION POUR L'OFFRANDE :

Dieu qui nous a tant bénis, active ces dons alors qu'ils se joignent à ceux des autres dans toute l'Église Méthodiste Unie. Transforme-les en communautés fortes et saines, en opportunités éducatives et en nourriture spirituelle qui se propage à travers ton peuple. Avec la puissance de ton Esprit Saint, utilise cette offrande pour développer des relations, investir dans la dignité humaine et former la Communauté bien-aimée qui libère l'amour semblable au Christ. Amen.



Cœurs Ouverts, Esprits Ouverts, Bras Ouverts.

Le Peuple de l'Église Méthodiste Unie®